

Kinderprojekt Barca

Das Kinderprojekt Barca ist ein Präventionsangebot für Kinder und Jugendliche mit einem psychisch erkrankten Elternteil. Immer wieder machen wir die Erfahrung, dass je früher Unterstützung und Hilfe für die betroffenen Kinder und Jugendlichen einsetzen, desto eher kann der Verfestigung einer Störung oder einer Verhaltensauffälligkeit vorgebeugt werden.

Wir sind vier ausgebildete Kunsttherapeutinnen mit langjährigen Erfahrungen. Im Rahmen des Kinderprojektes Barca bauen wir eine vertrauensvolle Beziehung zu den betroffenen Kindern auf. Sie bewahrt die Kinder vor Isolation, Ausgrenzung und eigener Erkrankung. Mit kreativen Ausdrucksformen wie beispielsweise Malen, Modellieren, Theaterspielen, Musizieren oder Geschichten-Erzählen erhält das Kind Gestaltungsmöglichkeiten zur Verarbeitung seiner Gefühlswelt und Bedürfnisse.

Die VASK Zürich vertritt seit 1986 als gemeinnützige nicht gewinnorientierte Organisation die Angehörigen psychisch erkrankter Menschen. Im 2010 hat die VASK Zürich die Trägerschaft für Barca übernommen. Seit unserer Gründung im 2010 werden wir ausschliesslich durch Spenden finanziert, welche direkt den betroffenen Kindern und deren Familien zugutekommen.

Wir suchen Freiwillige im Fundraising

Deine Aufgaben

- Recherche nach potenziellen Unterstützer:innen (Stiftungen, Firmen, private Gönner:innen)
- Sicherstellung der langfristigen Projektfinanzierung in Zusammenarbeit mit dem Barcateam und dem Vorstand der VASK Zürich
- Gesuche einreichen sowie Anträge verfassen per Mail, Brief und manchmal direkt per Internetseiten
- Kontakte pflegen, telefonisch und per Mail
- punktuelle Teilnahme an den Barcasitzungen erwünscht und Austausch mit dem Fundraiser der VASK Zürich

Dein Profil

- Du hast Zeit und möchtest diese sinnstiftend einsetzen
- offen, kommunikativ, zuverlässig und interessiert

Wir bieten

- flexibles Arbeiten von zuhause aus
- es besteht auch die Möglichkeit nur einen Teil des Fundraisings zu übernehmen, wir sind offen
- herzliche Atmosphäre und freundschaftlich wertschätzende Zusammenarbeit
- Spesenentschädigung

Falls Du interessiert bist und mehr über das Projekt erfahren möchtest, freuen wir uns über Deine Kontaktaufnahme.